

私たちは、地域の相談パートナー **人権擁護委員** です vol.15

《世界人権宣言70周年》
みんなで築こう人権の世紀
～考えよう相手の気持ち
未来へつなげよう
違いを認め合う心～



(熊本県人権擁護委員連合会啓発テーマ) 人権イメージキャラクター 人KENまもる君 人KENあゆみちゃん

人権擁護委員に関する
お問い合わせは
熊本地方法務局宇土支局
☎0964-22-0320
人権の電話相談は
みんなの人権110番
☎0570-003-110

一人で悩まないで 人権相談

人権相談は、常設・特設の会場で受け付けています。
人権擁護委員が、日常生活の中の困りごとについて話を伺い、皆さんの人権を守るために必要な助言をしたり、関係機関に相談するといった解決の手助けをしています。
幅広い相談を無料で受けています。相談内容の秘密は厳守されます。

常設相談所

とき 月・水・金曜の9時～16時
ところ 熊本地方法務局宇土支局

4・5月の特設相談

とき	ところ	委員
4月5日(金) 13時～16時	市役所3階	三角、平中西田
4月9日(火) 13時～16時	不知火支所	前田博幸、西山
5月14日(火) 13時～16時	豊野公民館	古賀、西田
5月14日(火) 10時～15時	三角センター 前田信幸	宮川、遠山、山口
	ラポート	高岡

人権擁護委員の活動

市内の仮設住宅で開く「どきやん会」の茶話会・ゲームなどに参加し、困ったことがあれば相談を受けます。「寄り添い支援活動」を行っています。
1月8日 当尾、10日 小川
11日 井尻・豊野、16日 御領
17日 曲野長谷川
2月1日 井尻、12日 当尾
14日 小川、20日 御領
21日 曲野長谷川

人権出前講座

市人権啓発課の人権啓発係・男女共生係の職員の方々と一緒に実施した出前講座のアンケート結果では、多くの人が出前講座を受けて満足しているとの結果でした。今後、受けたい研修として、セクハラ・パワハラ、LGBT、同和問題、DVなどのテーマが上がりました。

人権養護委員研修会

2月8日、美里町役場で「社協活動と人権問題」と題して、美里町社会福祉協議会の隈部淳一事務局長から美里町の老人クラブ・シルバー人材センター・障がい者・児童一人親家庭・ホームヘルパー・ボランティア



当尾保育園で元気に人権体操をしました

子どもの人権SOSミニレター
小中学校の児童・生徒に配布して誰にも相談できない子どもの悩み事の相談を受けています。
今年度も、便りを受けて人権擁護委員が法務局と連携しながら対応します。

読んでみたい 論語

その48



市内小中学校では、「論語」を学ぶ取り組みを行っています。

「論語」は、古代中国の思想家、孔子の教えを弟子たちが書き記したもので、人としての生きる道や考え方、道徳が示されています。

このコーナーでは、教訓として活用している事例などを紹介します。

今月の紹介者 **不知火中学校2年 古賀 音空 さん**



私は、この論語の意味を知ってから、私の目標にするべき論語だと感じました。

私は今まで、何でも挑戦する前にすぐ諦めていました。現在、マンドリン部に所属してギターを弾いています。練習の中で弾けないコードがあると、すぐに諦めて、簡単な音だけを弾いたりしていました。また、ほかに、長期休みの宿題を後回しにしたり、面倒だと感じたことは人に任せたりすることが何度もありました。

そんな中、私はこの論語に出会

子口わく、
「力足りざる者は、中道にして廃す。」

今女は画れり。」と。

先生は言われた、
「力の足りない者が途中で諦めるのは仕方がない。しかし、今あなたは始めてもいけないのに限界を決め、諦めようとしている。」と。

いました。それからは、英語暗唱大会や論語カルタ大会などのさまざまな行事に参加したり、いろいろな事にチャレンジしたりするようになったと思います。その結果、論語カルタ大会では個人戦・団体戦で優勝することができました。しかし、まだすぐ諦めてしまう癖が残っているので、これからこの論語を目標として、すぐに諦めしてしまう癖を直していきたいです。
私は、これからもさまざまな論語を意味まで深く知って、自身自身を向上させていきたいです。